



Conférence du Guide n°248
8 février 1978

LES TROIS PRINCIPES DES FORCES DU MAL – LA PERSONNIFICATION DU MAL

Mes très, très chers amis ! Les bénédictions de Dieu vous enveloppent, Jésus Christ est à nouveau présent ici. Il vous réchauffe, vous donne du courage et de l'amour, de la vérité et de l'espoir – cet espoir qui est toujours justifié. Tournez-vous vers Lui, car Il est la manifestation humaine de Dieu. Il est le Christ cosmique qui transcende toutes les querelles humaines, le séparatisme et l'attitude de « moi contre l'autre ». Il n'a rien à voir avec l'image de masse de Jésus Christ dont j'ai parlé dans la dernière conférence.

Dans cette conférence, je souhaite à nouveau vous instruire au sujet de certaines lois et réalités concernant le mal. J'en ai déjà parlé voici quelque temps. A certains intervalles j'éclaire des aspects de cette facette de votre réalité. Une fois de plus il est nécessaire et important que vous compreniez davantage de ce sujet tellement controversé.

Pendant de nombreux siècles, le pouvoir du mal fut totalement reconnu. L'humanité possédait un sens de l'invisible, ou de ce qu'on appelle « le surnaturel », un sens des forces de lumière et des forces de l'obscurité avec leurs manifestations, leurs effets, leur influence et leurs personnifications (les entités spirituelles – les anges et les diables). Il a toujours été dit que le libre arbitre de l'homme déterminait sous quelle influence il se plaçait.

Dans l'état mental et émotionnel encore immature de l'homme, sa volonté n'était pas encore suffisamment développée pour faire un choix conscient, approprié et sage. La force de son soi inférieur et son incapacité et son manque de volonté de confronter celui-ci et donc de le transcender faisaient qu'il était souvent la proie des influences maléfiques. Son manque de connaissance de soi menait aussi inévitablement à un manque de responsabilité de soi au point que l'homme devint, ou plutôt se sentit, souvent victime des esprits maléfiques. Sa peur de ces esprits menait souvent à sa soumission à eux – et cela se passa de manière tout à fait consciente et intentionnelle. L'adoration de Satan se faisait ouvertement. Et quand ce n'était pas le cas, Satan était inconsciemment adoré par le choix des influences qui correspondaient à l'intentionnalité du soi inférieur.

Au cours de l'histoire, une déconnexion du monde invisible s'est produite. Cette déconnexion était en soi une manifestation du mal. J'aborderai ce sujet plus spécifiquement dans cette conférence. Maintenant je me contente de dire ce que j'ai

souvent mentionné : le mal et sa manifestation doivent devenir le remède pour dépasser le mal, du moins à long terme. Cette déconnexion des réalités surnaturelles avait, bien sûr, ses effets tout à fait regrettables. Mais cela créa également une arène dans laquelle l'homme ne pouvait plus blâmer le diable pour ses délits. Il devait chercher en lui-même de quoi corriger les effets du mal. L'humanité devait donc traverser une période d'isolement et de séparation des réalités invisibles pour grandir en responsabilité de soi. Ce qui était ridiculisé comme étant de la superstition était en fait une semi-vérité. C'est effectivement un genre de superstition que de rendre responsable des forces extérieures pour sa destinée. Mais l'autre côté de cette médaille est le fait que ces autres forces invisibles existent réellement et qu'elles ont leur influence.

En d'autres termes, il s'agit à nouveau d'une dualité. Soit c'est le soi qui est responsable du destin de l'individu, soit ce sont les anges ou les diables. L'humanité a mûri suffisamment pour unifier cette dualité. Après une longue période de concentration sur soi plutôt que sur les forces invisibles, le moment est venu de pouvoir combiner les deux facettes de la réalité et en faire véritablement la seule réalité qu'elle est vraiment de notre point de vue.

Même si j'ai parlé de l'existence de ces forces depuis le début de ma tâche auprès de vous, pendant une longue période nous nous sommes surtout concentrés sur votre propre être intérieur avec toutes ses subtilités, tous les différents niveaux de conscience, et leur interaction en vous et autour de vous. De temps en temps, je suis retourné vers la puissance de ces forces, mais toujours en rapport avec la voix en vous qui détermine la direction. Vous avez commencé à comprendre que dans la mesure où votre soi inférieur est conscient et que vous êtes donc capable de choisir de ne pas agir sur lui et que vous priez pour obtenir de l'aide pour le purifier, c'est dans cette mesure que vous êtes invulnérable au mal. C'est dans la mesure où vous vous engagez à la volonté du Très Haut et que vous dédiez votre vie à suivre dans les pas du Christ, que les esprits maléfiques ne peuvent s'approcher de vous. Mais il ne suffit pas d'exprimer ces intentions à la surface de votre être. Elles doivent pénétrer jusqu'aux niveaux les plus cachés de votre personnalité pour devenir la lumière brillante qui repousse les esprits sombres. Le processus de purification de ce chemin est un système tellement et profondément enraciné qu'il renouvelle totalement la personnalité à tous les niveaux.

Le moment est venu pour vous, mes chers amis, de comprendre plus profondément que vous êtes un champ électromagnétique qui attire toujours selon certains niveaux de votre être intérieur ce qui est semblable à ces niveaux. Pour atteindre cette conscience de manière plus pleine et plus complète, vous avez besoin de davantage d'information et je vous la procure quand cela est nécessaire pour votre chemin. En ce moment, j'aimerais parler des trois principes spécifiques du mal. Votre compréhension à ce propos s'avèrera extrêmement utile et apportera une focalisation plus claire dans votre champ de vision de la vie globalement et de votre vie en particulier.

Il existe trois principes fondamentaux du mal. Le premier est le plus évident pour l'humanité. Le diable a toujours été associé avec ce principe. Il s'agit de l'intention de détruire, d'infliger de la souffrance à tout prix. La distance entre le soi qui inflige de la souffrance et la victime de cette souffrance est tellement grande que l'auteur

s'illusionne sur le fait qu'il n'est pas affecté par les effets qui proviennent de ses actes. Il est connu que l'une des caractéristiques de Satan est la séparation – la séparation non seulement de Dieu, mais également des autres et de soi-même. Cet aspect de la séparation existe dans les trois principes que je vais aborder. L'illusion du mal dans le cas de ce premier principe se trouve dans le concept erroné selon lequel la souffrance de votre frère ou de votre sœur ne serait pas également et inévitablement votre propre souffrance. Au contraire, la personne qui est remplie par le mal (qu'il s'agisse d'une personne sous forme humaine ou d'une entité désincarnée) expérimente de l'excitation et du plaisir en faisant des ravages, en détruisant, en infligeant de la souffrance.

Le deuxième principe est le matérialisme. Il ne s'applique pas seulement à la sphère terrestre, mais également, et souvent davantage, à une variété de sphères infernales où les entités vivent de manière totalement déconnectée, convaincues que l'état mort de la matière grossièrement condensée (beaucoup plus grossièrement condensée que votre matière) est la seule réalité qui existe. Dans de telles sphères infernales, la souffrance n'est pas la même que la souffrance qui s'applique au premier principe, qui a souvent été représentée par des visionnaires dans votre sphère terrestre. Ce deuxième principe est souvent moins bien compris et moins bien ressenti. Les visionnaires n'ont pas vu les sphères qui correspondent à ce principe et en sont les manifestations.

Je ne donnerai qu'un exemple illustrant ce principe. Imaginez une vie où l'environnement est totalement dénué de nature. Rien n'est vivant, tout est de la matière condensée. Rien n'a de saveur. De la même façon, la nature intérieure de l'entité est tout aussi inaccessible. Il n'y a qu'un état de mort et de mécanicité. Il n'y a qu'aliénation de tout ce qui est vie pulsante, à l'intérieur comme à l'extérieur. Il n'y a pas de naissance, pas de mort, mais pas dans le sens de la vie éternelle qui est vraiment céleste. Dans cette forme de manifestation, c'est la distorsion de l'éternité. C'est le désespoir incarné, comme si aucun changement n'était jamais possible. L'existence est totalement mécanisée. Ce type de souffrance désespérée, comparé à la souffrance infligée directement, n'est ni plus ni moins désirable. Il s'agit simplement d'une souffrance d'un autre type, qui correspond à un autre principe du mal.

Il devrait être facile de voir que votre sphère terrestre a manifesté beaucoup plus fortement le premier principe jusqu'à une période relativement récente de votre histoire. Depuis ce dernier siècle environ, c'est le deuxième principe qui a pris le dessus en influence. Avec la disparition des superstitions, la connexion avec les niveaux subliminaux de la réalité a également disparu. La ligne de vie vers la réalité pulsante et vivifiante était brisée. Ceci a eu comme résultat une réalité aliénée où l'humanité s'enorgueillit de son état avancé, non seulement avancé parce que l'insistance sur la matière eut réellement comme résultat le progrès technologique, mais également « avancé » parce que l'homme devint lui-même la seule réalité. Ceci a des ramifications positives comme négatives. J'ai déjà mentionné les ramifications positives. Cela amena l'homme à prendre la responsabilité pour lui-même et l'aida donc à chercher de plus en plus les causes de son destin en lui-même. Ce n'est pas une coïncidence si la psychologie apparut et l'aida dans cette entreprise. La manifestation négative de cela est que vous avez produit une vie qui n'est pas totalement différente de la sphère que j'ai décrite avant.

Ces deux principes ont été connus par des personnes spirituellement conscientes. Puisque chaque principe et chaque réalité spirituelle peuvent également se manifester en tant qu'entité, et le font d'ailleurs fréquemment, deux types de diable différents ont également été reconnus par certains visionnaires qui ont représenté et personnifié ces principes. Chaque diable détient son propre règne et règne sur son propre monde avec de nombreux esprits de moindre pouvoir qui le servent. La hiérarchie reconnue dans les sphères divines existe également dans les sphères sataniques.

Le troisième principe du mal est quant à lui peu connu, et même s'il l'est vaguement, c'est sans doute comme un sous-produit du mal mais presque jamais en tant que puissant principe en lui-même, il est tout aussi effectif que les deux autres principes dont je viens de parler. Ce principe a également sa propre personnification, sa propre hiérarchie, son propre règne. Il s'agit du principe de la confusion, de la distorsion, des semi-vérités, du mensonge et toutes les variations qui peuvent y être reliées. Cela comprend le fait de se servir de la vérité là où elle n'est pas d'application, de manière à ce que la vérité devienne subtilement un mensonge, sans toutefois pouvoir être tracée en tant que tel parce que la vérité divine est prononcée et semble donc inattaquable en soi. Ainsi est générée de la confusion. Ce n'est pas seulement une arme du mal extrêmement efficace, c'est un principe maléfique en soi.

Il sera facile de constater, mes amis, à quel point il est important que vous compreniez cela maintenant. Vous trouverez tous ces principes représentés dans votre monde, autour de vous et dans votre propre soi inférieur. Vous verrez que votre propre soi inférieur contient les trois principes dans son intentionnalité négative. Ce n'est qu'en devenant clairement conscient de cela que vous pourrez le reconnaître quand des forces et des esprits diaboliques voudront vous détruire, voudront vous infliger de la souffrance à travers les autres, voudront créer l'illusion en vous que vous êtes séparés, isolés, qu'il n'existe aucun Dieu, qu'aucune vie n'existe au-delà de ce corps actuel et finalement, voudront vous rendre fou par de la confusion, des divisions dualistes, de faux « soit l'un/soit l'autre », des semi-vérités et des distorsions subtiles que vous n'arrivez pas à rectifier. Cette prise de conscience est d'une immense valeur pour vous. Vous ne pouvez pas vous occuper d'un ennemi dont vous ignorez l'existence et dont vous ne connaissez pas les armes.

Le moment est venu où vous pouvez voir clairement comment le principe correspondant dans vos propres aspects non purifiés devient un champ d'attraction inévitable des forces puissantes que vous ne mettrez hors d'état de nuire que par la détermination de rester fidèle à Dieu, en vous servant de la lumière du Christ pour vous aider à travailler sur vous-même pour que ce champ d'attraction se transforme en un aimant d'un type différent.

Il faut que ce soit compris que ces principes coexistent toujours, mais que l'un ou l'autre peut être plus puissant dans sa manifestation à certaines périodes de l'histoire et/ou certaines phases de la vie d'un individu. C'est également une question de prépondérance individuelle, de caractéristiques et d'inclinaisons personnelles qui déterminent lequel de ces trois principes est le plus compatible avec l'individualité en question. Dans le cycle d'évolution, collectivement parlant, à différentes périodes c'est l'un ou l'autre de ces trois principes qui est le plus répandu, comme je l'ai déjà indiqué. Mais cela ne signifie pas que les deux autres principes soient absents. Tous trois

contribuent au but ultime des forces de l'obscurité à savoir aliéner la création du Créateur.

Je vais donner un exemple de l'interaction de ces trois principes. La confusion et la distorsion de la réalité, faire une vérité à partir d'un mensonge et un mensonge à partir de la vérité, créent un engourdissement vis-à-vis de la réalité subliminale, vis-à-vis de la vie cosmique et éternelle qui peuvent être ressenties au fond de l'âme de chaque individu quand il existe de la vérité et de la clarté. Cet engourdissement, créé à partir de la confusion et du chaos, inflige inévitablement de la souffrance, comme tout mensonge doit infliger de la souffrance. Vous pouvez expérimenter ces trois principes en commençant par n'importe lequel, celui qui est le plus présent dans la manifestation collective ou d'un individu, et vous verrez que tous doivent coexister et se renforcer les uns les autres.

Aujourd'hui la mentalité humaine peut accepter le principe du bien et du mal plus facilement que le fait de la personnification des deux. Le principe même du bien et du mal est souvent contesté, comme si le bien et le mal n'étaient que de simples perceptions subjectives. Nous avons à nouveau le cas d'une semi-vérité. D'un côté, le bien ou le mal sont effectivement souvent expérimentés à un niveau très superficiel, selon des perceptions limitées, personnelles et hautement subjectives. De l'autre côté, quand on voit un problème à un niveau de conscience plus profond, ce qu'on croyait être bon peut souvent être vu comme douteux et peut même être le masque de quelque chose de mal. De manière similaire, ce qui semble être mauvais en surface peut s'avérer être une expérience ou manifestation très positive. Il est donc tout à fait vrai qu'il faut voir le bien et le mal avec précaution et discernement et avec autant de profondeur que possible. C'est pourtant une grave erreur de supposer, à cause de ce fait, que le bien et le mal n'existent pas de manière tout à fait réelle. Le déni du bien ou du mal en tant qu'absolus (malgré leur relativité et les erreurs de jugement qui en découlent) mène au nihilisme, au désespoir et au vide comme s'ils étaient les seuls à exister de manière ultime. Pendant tout un temps il était à la mode et vu comme signe d'intelligence de postuler ce nihilisme, qui est évidemment le même éloignement des réalités cosmiques et plus profondes que j'ai mentionné comme étant l'un des principes du mal. La confusion et la semi-vérité sont un résultat du troisième principe, qui engendre le deuxième principe qui doit à son tour finir par créer le premier principe.

A l'époque actuelle, l'homme a fait un pas dans la bonne direction et commence à reconnaître que le bien et le mal existent réellement au-dessus et au-delà de leur relativité qui est due à la perception limitée de l'homme. L'humanité est donc ouverte à accepter Dieu en tant que principe créateur ainsi que, dans une certaine mesure, un principe qui contrecarrerait ce principe. Mais vous êtes encore très réticent à accepter le fait que tous les principes peuvent se manifester en tant qu'entités et le font. C'est comme si vous aviez peur d'être taxé d'infantile et primitif par ceux qui se croient être tellement plus sages et bien informés quand ils considèrent comme ridicules d'autres formes et d'autres manifestations de la réalité.

Si la personnification des principes et des forces créatives n'existait pas, comment pourriez-vous exister en tant qu'êtres humains ? Un être humain n'est qu'une forme de cette personnification. Vous personnifiez les principes du bien comme du mal, comme vous le savez très bien. Pourquoi devrait-ce être si difficile à accepter ou sembler primitif et stupide de croire qu'existent des êtres qui manifestent davantage

de l'un sur l'échelle du développement et moins de l'autre ? Et finalement, pourquoi ne devrait-il pas y avoir des entités qui manifestent la totale bonté ou la totale méchanceté ? Dans ce dernier cas vous pouvez dire que tous les êtres créés sont divins en fin de compte, donc ils ne peuvent pas être tout à fait méchants. Cela est vrai dans un sens beaucoup plus large, mais dans leur manifestation actuelle, leur noyau divin est tellement recouvert que rien ne se manifeste de celui-ci. De toute manière, nous parlons ici du fait que la personnification existe dans toutes les gradations et nier cela est loin d'être intelligent ou la preuve d'être bien informé. Votre conscience du fait que les anges et les diables vous entourent et vous influencent ne doit pas avoir comme résultat d'adorer les anges et nier le fait que la manifestation divine en tant que personnification – Jésus Christ – est la source ultime de ce qui vous nourrit, de votre vie et de tout ce dont vous avez besoin et qu'un contact direct avec Lui est ce qui ouvre le canal de communication entre Lui et vous. Cela ne doit pas vous inciter à craindre les diables que vous attirez sporadiquement, selon certains rythmes cycliques. Comme toute maladie, les diables près de vous sont la cause, l'effet et le remède. Leur proximité et leur effet sur vous sont causés par de la conscience non purifiée, limitée et sous-développée. Cette cause a comme effet le fait d'attirer des diables près de vous et de vous rendre confus par des mensonges de manière à ce que vous ne sachiez plus ce qui est vérité et ce qui est mensonge. Si vous le choisissez, vous pouvez utiliser cet effet afin qu'il devienne le médicament pour développer et purifier ces parties négligées de votre âme. Donc, au lieu de craindre les diables, vous devez en reconnaître les voix, et vous devez apprendre à reconnaître d'où elles proviennent. Ceci est un développement tout à fait essentiel en soi. Si vous ignorez et niez leur existence, comment pouvez-vous en devenir conscient et riposter ? Si vous ne savez pas qu'ils vous entourent et vous inspirent par moment, comment pouvez-vous les contrer ? Si vous ne considérez pas le fait que des mensonges peuvent être chuchotés dans vos pensées, comment pouvez-vous vous servir de votre capacité à questionner et à douter de la matière de pensée qui filtre à travers vous ? Il est nécessaire de faire le lien entre votre soi inférieur qui – à cause de son ignorance, de sa peur et de son manque de foi – crée des solutions destructives et de l'intentionnalité négative d'une part et les voix des entités sataniques d'autre part. Ensemble, ces deux facteurs font beaucoup de dégâts dans votre vie et la vie de ceux qui vous entourent. Le moment est venu où vous devez clairement, intelligemment et sans peur, connaître les faits de la vie à ce sujet. Car plus vous devenez fort dans votre soi supérieur avec son intentionnalité positive en négligeant par ailleurs certains aspects de votre soi inférieur, plus vous devez être la proie de ces influences maléfiques qui se préoccupent beaucoup plus de vous que de ceux dont la vie n'est pas particulièrement dédiée à Dieu. La raison pour cela est évidente et n'a pas besoin d'autres explications.

C'est donc le moment où vous devez connaître spécifiquement autant que possible l'ennemi et ses armes, de manière à pouvoir combattre cette force ennemie qui est attirée vers vous dans la mesure où vous ne prêtez pas attention à ces périodes et ne décidez pas d'en faire un remède.

Quand vous prenez un peu de distance par rapport à la série de conférences de cette année, vous percevrez, beaucoup plus clairement que maintenant, qu'il y a une signification profonde dans la séquence spécifique. Comme une conférence suit l'autre, elles ne pourraient venir vers vous dans une séquence différente. Dans une certaine mesure vous le ressentez déjà. Et rétrospectivement vous avez reconnu ce rythme et la signification de la séquence des conférences dans le passé. Les sujets

de chaque conférence et leur séquence énoncent un message bien distinct que le monde de l'esprit vous envoie pour les futures étapes de votre chemin.

C'est un malentendu commun que de croire que Satan ne considère pas Dieu, la source de toute vie, le principe créateur de tous les univers, comme l'opposant contre lequel tous ses efforts et toutes ses guerres sont dirigés. La personnification ultime de tout le mal, contenant les trois principes (également personnifiés en tant qu'entités) auquel on se réfère habituellement comme Satan, reconnaît Dieu comme créateur et s'incline devant Sa volonté et Ses lois. Il ne peut pas faire autrement, bien sûr. J'en ai parlé de manière plus étendue dans une série de conférences que j'ai données tout au début de ma tâche avec vous et je ne me répéterai donc pas ici, car vous pouvez relire ces conférences. Je veux dire pourquoi c'était spécifiquement la volonté de Dieu que le mal puisse avoir sa sphère d'activité et d'influence : c'est seulement de cette manière que le mal peut véritablement être vaincu dans l'âme de tous les esprits déçus, de toutes les entités qui ont choisi des pensées et des actions qui les ont plongées dans l'obscurité. Voici pourquoi il existe des lois et des règles très précises pour que Satan ne puisse agir autrement qu'en accord avec ces lois. Des limites bien définies sont posées, toujours selon la volonté et le choix des individus en question. Je pense que j'ai été très clair sur la manière dont se produit l'interaction entre le soi inférieur d'un individu (incarné ou non) et les esprits maléfiques selon certaines lois très précises. Quand l'effort est fait de questionner ses propres pensées et d'affirmer sa détermination de suivre la voie de la vérité et de la lumière, le pouvoir des esprits du mensonge diminue instantanément. Il se peut que ce ne soit pas perceptible immédiatement pour l'entité qui ne peut ni percevoir la lumière de sa propre volonté d'être dans la vérité, ni voir les entités qui l'entourent ou leur influence. L'effet ne peut venir qu'après un certain temps. Mais il doit venir.

Combien de fois vous laissez-vous être submergés par des pensées de non vérité et de confusion, combien de fois vous y noyez-vous, jusqu'à ce que leur effet vous déconnecte de l'étincelle de vie et jusqu'à ce que vous souffriez de la douleur de la non-vérité et de la confusion ? C'est triste parce que c'est inutile.

Donc si Dieu, le principe créateur de tous les univers, n'est pas l'ennemi du mal personnifié, qui est-ce ? C'est la personnification manifeste de Dieu, le Christ. Sa lumière de vérité, de vie éternelle est insupportable pour tous les esprits sataniques, alors que cette même lumière vous inspire par de la vérité et de la vie, vous connecte avec la Source de toute vie, illumine votre voie. Mais vous devez prendre la décision si vous voulez que cette lumière du Christ illumine votre voie, si vous voulez en faire votre chemin, ou si sans le savoir vous choisissez de vous submerger dans des pensées de non-vérité et de confusion parce que cela semble être plus facile au moment-même, peut-être même plus agréable et plus excitant, et finalement parce que vous n'avez pas la foi qu'il viendra vous aider avec de la vérité et de la clarification si vous le désirez.

Le vrai opposant de Satan est Jésus Christ qui est venu montrer la voie à toutes les créatures qui sont captivées et affaiblies par des influences sataniques. Cela est justement en rapport avec le fait de la personnification. Quand le Christ a manifesté Dieu en tant qu'homme et qu'il était donc divin et humain à la fois, Il a relevé le plus grand défi imaginable. Il a prouvé qu'il était possible de rester fidèle à Dieu, fidèle à la vérité, sans succomber aux plus puissantes influences que la personnification du mal

pouvait déchaîner. Par cet immense acte de constance, l'homme qui était Dieu et le Dieu qui était homme ouvrit la porte dans l'âme de tous les êtres créés. Cela signifie que ceux qui étaient submergés dans l'obscurité pouvaient progressivement retrouver leur chemin vers la lumière. Jésus Christ a sauvé chaque entité jamais créée, chaque particule de conscience et d'énergie jamais manifestée en tant que personnalité. La Grande Lumière est toujours disponible et on peut en faire un tunnel.

Quand les entités sataniques rencontrent cette lumière du Christ, elle leur cause de la souffrance physique. Dans cette lumière sont contenus tous les attributs divins : la lumière de la vérité qui pique ; la lumière de l'amour qui est insupportablement oppressive, la lumière de l'agression positive qui est terrifiante et inspire de la crainte. Seul le Dieu manifeste peut devenir visible et perceptible à d'autres personnifications. Le principe divin non manifeste ne peut être vécu qu'indirectement par des unités d'énergie et de conscience personnalisées.

La Grande Lumière du Christ cosmique atteint une âme dans l'obscurité d'abord par de la souffrance. Dans une certaine mesure, vous tous sur ce chemin merveilleux l'avez expérimenté de temps en temps, à un degré bien moindre, bien sûr. Vous êtes entré en contact avec une réaction qui semblait d'abord inexplicable, où vous vous retirez du bonheur, de la satisfaction, du plaisir, de l'amour. Vous fermez vos centres de réceptivité à l'abondance de Dieu. D'abord cela vous rend confus, plus tard vous apprenez à voir et à observer cette réaction en vous de la même manière que vous apprenez à observer toute autre réaction irrationnelle et destructive. Souvent cela semble avoir si peu de sens que vous vous sentez découragé quand vous voyez encore et encore cette réaction en vous. Vous méditez, vous vous visualisez en train d'être réceptif au bonheur, à l'amour et à la satisfaction, pourtant cette réaction automatique se répète.

N'est-il pas encore clair que la partie cachée de votre soi inférieur qui résiste à être exposée et transformée est incapable de permettre que la personnalité supporte la lumière ? La prière n'est donc pas suffisante, ni la bonne volonté, la méditation, la visualisation ou la logique. Aucun de ces éléments ne vous rendra vraiment accessible à la lumière tant qu'il existe un agenda caché dans votre âme. Dans ce domaine vous devez réagir de manière similaire aux entités démoniaques qui se cachent de la lumière du Christ qui contient tout bonheur, satisfaction et vie éternelle. Cette région cachée vous fait réagir à cette lumière par de la souffrance. Dans ce domaine vous êtes relié aux forces de l'obscurité et vous en êtes la cible. Quand vous observez vos propres réactions semblables de contraction ou d'anxiété quand un grand plaisir ou une grande satisfaction viennent vers vous, vous pouvez maintenant faire le lien avec le principe que je tente de vous expliquer. Et quand je parlerai de la fuite des esprits démoniaques de la lumière du Christ vous comprendrez. Vous comprendrez également ce que l'histoire a tenté de démontrer encore et encore – que le Christ est le grand adversaire de Satan.

Ce qui existe dans le microcosme de l'âme humaine, existe également dans le macrocosme. Chaque drame intérieur est le reflet d'un drame extérieur et vice versa. Chaque lutte dans l'âme humaine entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité, entre le soi supérieur et le soi inférieur, existe également à un niveau universel et est mise en scène par de nombreuses entités de différents stades de développement. Chaque personnalité traverse cette lutte à l'intérieur d'elle et l'expérimente de temps

en temps à l'extérieur ou dans son environnement et y sera impliquée dans de plus grands problèmes qui représentent également la bataille universelle entre le bien et le mal.

Le rôle de l'individu dans cette bataille, quel que soit le niveau auquel elle a lieu, dépend beaucoup de son choix, son choix conscient et délibéré de là où il veut être. Quand vous percevez des problèmes qui sont teintés d'émotions personnelles qui appartiennent au règne de l'obscurité et que ces émotions personnelles ne sont pas reconnues dans leur capacité de brouiller la vue, alors vous devenez une autre cible pour l'un ou les trois principes du mal. De la cruauté sera cachée dans l'expression de vos sentiments. La médisance et la distorsion sont les outils de la cruauté et le fait d'infliger de la souffrance. Le fait d'être déconnecté de la réalité plus profonde vous aveuglera à la vraie signification des événements. La confusion sera partout de manière à ce que la vérité soit utilisée pour le mensonge et qu'on nomme des mensonges la vérité. Les forces du mal ont pu entrer par votre soi inférieur qui n'est pas suffisamment traité.

Mes très chers amis, ne permettez pas que vous soyez mêlés à cette bataille, ne vous prêtez pas sans le savoir comme outil pour les objectifs du prince de l'obscurité. Servez-vous de votre bonne volonté pour voir la vérité. La vérité de vos motivations du soi inférieur, la vérité de votre bonne volonté du soi supérieur pour abandonner le chemin de moindre résistance et le plaisir négatif qui vous font persister dans une voie négative qui vous apporte ainsi qu'à ceux qui vous entourent, des nuages de souffrance et d'obscurité. La clé est en fait toute simple. C'est tellement tentant de suivre des pensées négatives et d'en arriver à les croire. Cela favorise l'insistance du soi inférieur de vous faire céder au plaisir négatif des pensées négatives, des suspicions, du blâme, des accusations qui peuvent ou non être vraies. La clé est de poser des questions pertinentes. Je l'ai déjà dit. La première question serait : Quelle est la vérité ici ? Je veux connaître toute la vérité. La deuxième question est : Est-ce que je veux connaître la vérité au sujet de tel ou tel problème ? Si vous arrivez à répondre à ces deux questions en toute vérité, en profondeur et non de manière superficielle, vous écarterez les nuages d'obscurité où se trouvent les trois principes du mal. Si vous voulez vraiment la vérité, la clarification viendra, même s'il se fait qu'une partie de la vérité est, en ce moment, que vous ne voulez pas voir la vérité, mais que vous voulez attaquer, blâmer, voir quelque chose ou quelqu'un de la pire manière. La raison pour laquelle vous le voulez secrètement ne peut être explorée que si vous cessez de nier que c'est ce que vous ressentez. La vérité s'infiltrera doucement mais inexorablement une fois que vous admettrez votre intentionnalité négative qui attire les esprits experts du mensonge et de la confusion. La clarté dissoudra la souffrance – la souffrance de votre culpabilité qui est fréquemment niée et que vous refusez de laisser émerger en projetant sur les autres ce que vous craignez en vous-même. Et la clarté dissoudra également la souffrance qui est infligée aux autres comme résultat de ce processus maléfique mis en branle.

Ne vous illusionnez jamais à croire que l'intention et les pensées négatives ne se reflètent pas inévitablement dans vos actions également et n'affectent pas les autres de manière insidieuse. Des pensées ne restent jamais des choses séparées. Inévitablement elles créent des résultats et des événements sous une forme ou une autre. La clarté qui provient de poursuivre honnêtement ce questionnement et d'y répondre, en plongeant dans vos processus cachés de pensée (mais qui sont

rarement tout à fait inconscients) et dans le processus de votre intention dans toute question donnée, dissoudra la souffrance, toutes sortes de souffrance. Et cela rétablira votre connexion avec la vie éternelle.

Mes chers amis, vous arrivez tous au point de votre développement où il faut combiner la prise de responsabilité de votre création avec une profonde connaissance des mondes et des lois invisibles par lesquels vous attirez ou repoussez la nature et le développement des entités qui vous influencent, qui renforcent ce qui en vous est le champ de pouvoir nucléaire dans votre âme. Bien sûr, il existe de nombreux domaines et vous pouvez être influencé par les plus hautes forces dans certains domaines et par les plus basses dans d'autres.

Il est également important de comprendre qu'une personne n'expérimente pas d'influences maléfiques parce qu'elle est sous-développée, maléfique ou méchante. Il se peut qu'un individu soit de temps en temps davantage sollicité par le mal même si ce qui doit être purifié dans son âme est bien moins impur que la substance d'âme d'une autre personne qui est moins sollicitée par des influences démoniaques. J'entends cela dans un sens absolu. La loi d'attraction et de répulsion est purement relative ici. Plus spécifiquement, si vous avez atteint un niveau de développement relativement élevé, mais que les domaines qui doivent encore être transformés ne sont pas reconnus par votre conscience, même s'il se peut que ces domaines ne soient pas particulièrement destructifs ou carrément faux, la charge de cette partie non reconnue exerce une plus grande force que la charge d'une personne qui se trouve à un niveau de développement tout à fait inférieur. Ce serait bien si vous pouviez réfléchir à ce principe et à cette loi pour en obtenir une compréhension plus ressentie.

Sur ce, mes très chers, je vous donne les bénédictions de vérité et d'amour. La lumière que j'apporte est toujours la lumière du Christ. Il a dit qu'Il est la vérité et qu'Il est la vie. Dans Sa lumière vous trouvez le chemin vers la vérité à propos de de problèmes petits ou grands, personnels comme impersonnels. Cette voie mène à l'amour du Créateur qui a donné la vie éternelle. La vie éternelle ne peut être trouvée que dans la vérité – la voie vers la vérité qui mène à travers les labyrinthes des régions sombres de votre propre âme, à travers la tentation d'y rester et d'en savourer la gratification passagère, par le dépassement délibéré de cette tentation. La vérité, la voie, la vie, la grande lumière du Christ sont l'amour irrésistible du Créateur, de la création, de tout ce qui est. Soyez bénis, choisissez cette voie !

Conférence n°248 par Eva Pierrakos le 8 février 1978 (version non éditée).

Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Three principles of evil; personification of evil".

Traduction - Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 30/06/2014.

© Pathwork Foundation